

# 玉出中だより

平成27年4月8日  
大阪市立玉出中学校  
4月号 No.1

今年度、鶴見区の横堤中学校から玉出中学校に着任しました校長の吉江正彰です。

これから学校の取組や予定、生徒の活動の様子、校長として生徒や保護者の皆さんに伝えたい話など「玉出中だより」を通してお知らせします。毎月、発行していきますので、ご愛読よろしくお願ひします。また、学校ホームページでも、学校の様子や生徒の活動状況、行事予定、各種調査の結果など、様々な情報を公開していくのでご覧ください。(玉出中学校で検索してください)



## 入学・進級おめでとう！

新1年生112名を迎え、2年生143名、3年生114名、玉出中学生・369名の学校生活の始まりです。本校の校訓である＜勤勉・自律・協調＞のもと、玉出中学校の生徒であることを常に自覚し、規律正しく立派に行動することにより、学習、部活動、様々な行事や日々の学校生活の中で、互いに協力し支え合いながら、一人ひとりがしっかり取り組んでください。この1年間、皆さん一人ひとりが、また集団として、素晴らしい成果を發揮してくれることを期待しています。

### <玉出中学校・校訓>

#### ☆ 勤 勉

日々の授業や部活動にこつこつと一生懸命に取り組み、学力・体力を高めよう。

#### ☆ 自 律

正しい判断力を身に着け、自らに厳しく、目標を実現できる精神力を鍛えよう。

#### ☆ 協 調

玉出中の一員としての自覚を持ち、思いやりをもって行動できる連帶力を高めよう。

新年度にあたり、慶應義塾大学を創設した福沢諭吉が塾生に伝えた言葉を紹介します。

学校で一番楽しいことは、好きな教科を持つことである。

学校で一番寂しいことは、注意してくれる友達のいないことである。

学校で一番惨めなことは、規則を破っても気にならないようになってしまふことである。

学校で一番醜いことは、授業の邪魔をすることである。

学校で一番尊いことは、父母や先生に感謝することである。

学校で一番美しいことは、落ちているゴミを拾うことである。

学校で一番悲しいことは、人に迷惑をかけることである。

自分の人生を切り拓くのは自分自身です。明治維新の時代の若者が、未来に夢と希望を抱き、新しい日本を築き上げたように、みなさんも福沢諭吉の教えを心に抱き、未来の扉を開けるために、一人ひとりが努力を惜しまないでください。

### 平成27年度 学級担任・副担任

	1年主任：舞田（数）		2年主任：中村（英）		3年主任：澤井（美）	
1組	舞田（数）	辰巳（国）	山田（国）	中村（英）	谷口（数）	細川（英）
2組	恩田（英）	岡本（社）	林田（音）	白井（数）	山岡（理）	一階（家）
3組	竹内（体）	岡田（技）	吉村（社）	大垣（理）	景山（国）	井吉（英）
4組	△△△△		成（体）	中村（英）	特別支援学級	
生徒指導主事	鈴木（体）	保健室	西尾	境谷		平井
初任者指導教員	岡村（数）	保健体育科	飯田	C-NET	Keith Lovesque	